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Aos vinte e três dias do mês de novembro, às dezessete horas, na sala de reuniões da Sicredi 

Pioneira, reuniu-se o Conselho Municipal de Políticas Públicas Culturais de Nova Petrópolis 

para a reunião ordinária do mês de novembro, em continuação à reunião realizada no dia 

nove de novembro, que precisou ser interrompida para o workshop de elaboração do Plano 

Municipal de Cultura. Estiveram presentes: Carla Cristiane Ferreira, Rose Dagmar 

Krauspenhar, Francis Jonas Limberger, Cândida Maldaner, Eduarda Papke, Vinícius 

Hillebrand Andriola; Walmi Kopper, Cristhi Lenz, Álvaro Fraga Moreira Benevenuto Jr. e Beno 

Heumann. Os trabalhos foram abertos pela presidente Carla Cristiane Ferreira, que passou 

a palavra à contadora da Prefeitura Edivânia Lazzarotto Ferreira, que apresentou orçamento 

do Fundo Municipal de Cultura para o exercício de 2023, com projeção de receitas de R$ 11 

mil e despesas de R$ 11 mil. O Plano de Aplicação, com previsão de receita de R$ 11 mil e 

despesas de igual valor, foi aprovado e assinado por todos os presentes. Na sequência, o 

conselheiro Francis apresentou a versão final do edital que tratará da Agenda Cultural de 

Nova Petrópolis, já revisada pelo Setor Jurídico do Município. A proposta foi discutida e 

aprovada pelo Conselho, com as seguintes observações: as entidades também poderão 

entregar suas informações por escrito; o Departamento Municipal de Cultura irá receber as 

informações; a entrega das informações deve ocorrer até o dia 10 do mês que antecede o 

evento, com divulgação da Agenda Cultural até o dia 15 subsequente. Na sequência passou-

se à ata da reunião anterior, que foi aprovada. O secretário suplente Francis Jonas Limberger 

solicitou autorização do CMPPC para fazer alteração nas atas de número nove, dez e onze 

de dois mil e vinte e dois, visto que elas foram aprovadas sem que constassem os nomes dos 

presentes em cada reunião, o que será incluído. O parecer 17/2022 foi aprovado pelos 

conselheiros, mas mantendo as observações técnicas. De acordo com a conselheira Cristhie 

Lenz, a equipe técnica solicita o projeto final da restauração da Praça Theodor Amstad em 

Linha Imperial. O documento seria solicitado pelo CMPPC. Na sequência foi feito o 

esclarecimento de que o pedido de tombamento da Sociedade Tiro ao Alvo é “imaterial”. Mais 

documentos a respeito do tema seriam fornecidos ao CMPPC. Antes do encerramento, a 

conselheira Cristhie Lenz levantou a possibilidade de levar ações da elaboração do Plano 

Municipal de Cultura para as comunidades do interior, que podem estar se sentindo alheias 

ao processo. A próxima reunião do Conselho ficou agendada para o dia primeiro de 

dezembro, às dezessete horas, na sede da Sicredi Pioneira. Não havendo mais nada a tratar, 

eu, Francis Jonas Limberger, secretário suplente do CMPPC, lavrei a presente ata que, após 

lida e aprovada será assinada por mim e pela presidente Carla Cristiane Ferreira. 


